

校訓「磨光」



# 学校だより



学校教育目標「めざせ 大好きな自分！」

令和 2(2020)年 8月 17日 (月) No. 6

<http://www.educ.city.ibaraki.osaka.jp/e-tamakushi/>

茨木市立  
玉櫛小学校

茨木市水尾三丁目 1 番 51 号

電話：072-634-2144

平日 8:00~18:00

土日祝 8:30~17:00

## 心はどうやって育つのでしょう

校長 宮城 龍一

例年より 8 日も早く 2 学期が始まりました。春先にオリンピックの開催ができるかどうかについて検討していたことを思い出すと、日を追うごとに事態がどんどん深刻になってきていることを痛感いたします。

さて、1 学期のテレビ終業式で、「心はどうやって、誰が育てるのか？」という話をしました。これは、私が高校生の頃から疑問に思っていたことの一つです。

学校からの帰り道、自転車に乗り、缶ジュースを飲みながら友人と帰っていました。

途中で何か音がしたなと思って振り返ると、友人が飲み干した缶を道路わきの草むらに投げ捨てていたのです。それを見て、私も缶を投げ捨てて帰宅しました。

帰宅して夕食を食べ終え、自分の部屋に戻った時にふいに投げ捨てた缶のことを思い出しました。暫くの間、その缶のことが頭から離れませんでした。ずっと気にしている自分に腹が立ち、玄関を出て自転車に飛び乗り、缶を捨てた場所まで戻りました。

そして、投げ捨てた缶を 2 つ拾い家に帰りました。(友人の分も拾うことで罪滅ぼしをしたような気になっていました。)

その時に、思ったのです。「缶やゴミを捨てて平気な人間もいるのに、どうして自分はこんなに気になってしまうのだろうか？」と。

これは、そう思ったことを美談として伝えたいのではなく、そんな風に思う自分の気持ち(心の育ち方)について、高校生ながらに不思議に思ったのです。

どこでそんな風に思うようになったのか、はっきりとした記憶はありません。家庭で教わったのか、先生から教わったのか、本を読んで学んだのか、テレビで知ったのか、友人から学んだのか…。でも、どこかで誰か(何か)の影響を受け、自分の心に入ったことは間違いありません。

心無い言葉を発し、心無い行動をしてしまう大人がたくさんいます。

心無い言葉を発し、心無い行動で友だちを傷つけてしまう子どもたちもいます。

しかし、そうなるにはきっと何らかの理由や影響があったのでしょう。どれだけの良い影響力があるのかわかりませんが、私たち教職員は毎日出会う身近な手本である大人として、心ある言葉を話し、心ある行動ができるように心がけたいと思います。

2 学期もどうぞ、よろしくお願いいたします。

### 8月の行事予定

- 17日(月) 始業式  
風水害避難訓練  
※短縮期間の 21 日までは  
毎日、13:20 頃下校です。
- 18日(火) 給食開始
- 19日(水) 修学旅行説明会  
(6 年保護者)
- 21日(金) 内科検診 2-1・3 年  
SC
- 24日(月) 通常時間割開始  
内科検診 6-3・1 年
- 25日(火) 内科検診 2-2・2-3・5 年
- 31日(月) 内科検診 6-1・6-2・4 年

### お知らせ

\* 運動会については、学校便り「夏休み号」でお伝えしましたように昼食なしの午前中開催を予定していますが、運動会実施の有無を含め、状況により、大きく変わる場合もあります。

日時 10月3日(土)

予備日 4日(日)

詳細は、確定次第お知らせします。

\* 2 学期も引き続き、**毎日の検温と健康観察カードへの記入**をよろしくお願いいたします。

\* **マスクの予備**もきちんとランドセルに保管いただきありがとうございます。使用している場合もありますので時々チェックをお願いします。

\* 暑い日が続きます。登下校中の熱中症予防対策や、マスク着脱の声掛けなどもよろしくお願いいたします。

9月

1	火	
2	水	PTA役員会
3	木	
4	金	大阪880万人訓練 NET
5	土	
6	日	
7	月	委員会活動⑤( 要点監視 SC
8	火	学校朝会(石拾い)
9	水	
10	木	教材費(振替)
11	金	NET
12	土	
13	日	
14	月	運動会係打合せ①
15	火	全体練習①
16	水	修学旅行1/2
17	木	修学旅行2/2
18	金	NET
19	土	
20	日	
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	運動会係打合せ② SC
29	火	全体練習②
30	水	